

Cancer du poumon : la part des femmes est en hausse

Compte Test - 2012-02-14 22:02:00 - Vu sur pharmacie.ma

Selon une étude menée sur des patients suivis en service hospitalier de pneumologie, âgés d'environ 65 ans au moment du diagnostic, le pourcentage des femmes parmi les patients atteints d'un premier cancer du poumon a progressé en dix ans: il est passé de 16 % en 2000 à 24 % en 2010,.

Les malades de moins de 40 ans représentent seulement 1% des cas, et 1 sur 10 a plus de 80 ans. Les fumeurs représentent environ la moitié des cas (49%), les ex-fumeurs 40 %, et les non fumeurs 11%. Pharmacies.ma - 14 février 2012